

# 24 Stunden Büffeln

Die Mathe- und Physiklehrer Stephan Schanbacher (42, Wöhlerschule) und Axel Müller (45, Elisabethenschule) sind zwei der Organisatoren



## Mathe-Marathon in der Wöhlerschule

Von  
**MICHAELA STEUER**

Dornbusch – „24 Stunden Mathe-Marathon“ – 80 Teenager von Wöhler- und Elisabethenschule trafen sich gestern um 8 Uhr morgens, um 24 Stunden Vorträge zu hören und Aufgaben zu lösen.

Es wird geknabbert, gerätselt, gerechnet. Mathe-Leistungskursler hören 21 Vorträge. 10 Lehrer betreuen das Projekt.

Um 13 Uhr gibts Mittagessen, um 19 Uhr Pizza. An der Wand werden die verbleibenden Stunden angezeigt, Se-

kunden gezählt.

Sinn des Ganzen: Mathe ist nicht nur stumpfes Rechnen, sondern in erster Linie Spaß!

Heute früh um 8 Uhr ist der Hirn-Marathon geschafft, alle bekommen ein „I've survived 24h Mathe“-T-Shirt.

Yuying Fan (19) macht Pause mit Pasta und Salat: „Mathe ist geiler als viele denken“

